## 45-8 Energy développe un capteur pour la prospection d'hélium en Europe

by Les Echos - jeudi, janvier 24, 2019

https://correspondances.fr/45-8-energy-developpe-un-capteur-pour-la-prospection-dhelium-en-europe/

Après quinze ans de carrière chez Total, Nicolas Pélissier, ingénieur en géosciences pétrolières, a fondé 45-8 Energy pour tenter de recentrer la prospection et la production d'hélium en Europe. La start-up messine développe un capteur terrestre de la taille d'une orange, capable de détecter les fuites de molécules.

Indispensable au gonflage des ballons, aux IRM, aux réseaux de fibre optique..., l'hélium constitue une ressource précieuse, mais négligée. Après quinze ans de carrière chez Total, Nicolas Pélissier, ingénieur en géosciences pétrolières, a décidé de systématiser sa production en concentrant sa prospection en Europe.

Il a peaufiné son projet durant quatre ans avant de créer 45-8 Energy, en 2017 à Metz, en Moselle. Un nom énigmatique qui correspond à la latitude et à la longitude de la zone que la start-up veut prospecter en Europe de l'Ouest, avec ses trois géologues spécialisés en extraction, géophysique et modélisation du sous-sol en 3D.

## Un capteur terrestre

En coopération avec l'université de Lorraine, l'antenne messine de Georgia Tech et des start-up spécialisées dans les drones et la détection satellitaire, 45-8 Energy développe un capteur terrestre de la taille d'une orange capable de détecter les fuites de molécules. La jeune entreprise a aussi repéré un gisement d'hélium « natif » qu'elle compte exploiter d'ici à 2020 en partenariat avec un groupe du CAC 40, à l'identité non dévoilée. Ce captage, réalisé en surface grâce à des installations de la taille d'un hangar agricole, serait une première qui générerait un revenu annuel de 500.000 euros. La fuite en surface révèle la présence d'un gisement en profondeur, qui serait exploité de manière classique et dégagerait entre 10 et 15 millions par an.

Le réseau régional de soutien à la création d'entreprise lui a apporté 200.000 euros.

Le jeune dirigeant prévoit une prochaine levée de fonds comprise entre 500.000 euros et 1 million.

1 / 1